

L'hiver approche, nos tandems-ski sont prêts et on se réjouit de débiter la saison ! Mais cet hiver nous allons devoir innover; les mesures sanitaires et les limitations de places au restaurant demandent quelques adaptations. Alors nous avons réfléchi à une solution pour vous accueillir!

Il nous faut une solution pour cet hiver... Les institutions ont des besoins spécifiques et certaines personnes que nous accueillons doivent être particulièrement attentives aux mesures sanitaires....

Tout le monde ne pourra pas manger au restaurant... il faudrait qu'on trouve un local pour les repas et pour les moments de repos

On pourrait aménager un nouvel endroit ?

A Bretaye, on a notre garage, ça pourrait le faire !



\*En fait, c'est quoi cette montagne là-bas ?

Alors on se lance pour aménager ce nouveau local

Allez, on range, on rajoute des parois, on peint...



Et dehors, une passerelle pour permettre l'accès aux personnes en chaise roulante

Il y avait du boulot pour changer ce garage en local accueillant. Beaucoup d'affaires y étaient stockées et chaque coin méritait un coup de neuf. C'est une dizaine de jours de travail, au soleil, dans le brouillard ou sous la neige, et pleins de petites mains que nous remercions !



Voilà, notre local est terminé... Waouh ça valait la peine de s'y mettre, le résultat est superbe !

Nous avons maintenant un lieu agréable pour vous accueillir, avec une passerelle d'accès. En plus, nous sommes à quelques mètres du restaurant qui nous préparera les repas.

Il est donc possible de venir profiter du ski-tandem en toute sécurité. Et nous nous réjouissons de vous voir et de profiter ensemble des pistes de ski!

